

Miguel Diaz-Canel s'entretient à Minsk avec Alexandre Loukashenko



Minsk, 23 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, s'est entretenu aujourd'hui à Minsk avec le président de la République de Biélorussie, Alexandre Loukashenko.

Miguel Diaz-Canel était porteur d'un message de salutations du président Raul Castro et d'une invitation officielle pour une visite à Cuba.

Le président Loukashenko a de son côté confirmé son invitation pour que le président Raul Castro réalise une visite officielle dans son pays.

«J'espère que nous pourrons nous réunir bientôt et parler...des questions les plus actuelles de l'agenda international» a-t-il relevé avant de confirmer:

«Nous voyons notre place, la place de la Biélorussie, dans l'économie cubaine. Nous sommes prêts pour cette coopération. En plus, une base juridique solide a été créée pour y réussir avec la signature d'une trentaine d'accords intergouvernementaux» a déclaré le président Loukashenko au terme de son entretien avec le premier vice-président cubain.

Il a d'autre part salué le processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Evguény Shestakov, vice-ministre biélorusse des Affaires étrangères, avait déclaré hier que cet entretien allait permettre aux deux parties d'analyser d'importantes questions de la coopération mutuelle et de l'agenda international.

A son arrivée à Minsk, Miguel Diaz-Canel a exprimé sa reconnaissance pour l'appui permanent de la Biélorussie aux efforts que déploie Cuba pour la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre notre pays en février 1962.

Il a d'autre part souligné les perspectives qui s'ouvrent au développement de la coopération mutuelle notamment dans les secteurs des transports, de l'agriculture, de la science et en particulier dans le domaine de la biotechnologie, ce qui correspond aux objectifs fixés récemment par le 7e congrès du Parti Communiste de Cuba.

Le premier vice-président cubain a également confirmé l'opposition de Cuba à l'expansion de l'OTAN vers l'Est, une stratégie qui menace, a-t-il relevé, aussi bien le Biélorussie que la Russie.

Il a salué la contribution du gouvernement du président Loukashenko à la paix, notamment dans la recherche d'une solution négociée au conflit ukrainien.

Miguel Diaz-Canel a également salué au nom du gouvernement cubain le fait que la Biélorussie est membre observateur de l'Association des États de la Caraïbe l'AEC et du Parlement Latino-américain, le Parlantino. «Nous espérons qu'au prochain Sommet de l'AEC, la Biélorussie sera parmi nous»

Le programme du premier vice-président cubain à Minsk comprend un hommage aux héros de la Grande Guerre de la Patrie et une visite dans une grande usine de l'industrie automobile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94367-miguel-diaz-canel-sentretien-a-minsk-avec-alexandre-loukashenko>



Radio Habana Cuba